

Excelsior

"Juicio Histórico" a Cámpora: Videla

- * Niega Salvoconducto al ex Presidente Argentino
- * Ya Tiene 17 Meses en la Embajada Mexicana
- * Progreso en Derechos Humanos, dijo a Carter

enfáticamente hoy toda posibilidad de otorgar salvoconducto al ex Presidente de la República, Héctor J. Cámpora y, además, anunció que su régimen reclama para sí el derecho a ejercer un "juicio histórico" contra el ex Mandatario, asilado desde hace 17 meses en la embajada de México en Buenos Aires.

Videla, que asistió a la capital estadounidense para participar en la ceremonia de la firma del tratado del canal de Panamá, se entrevistó hoy con el Presidente James Carter, con quien —durante una hora y siete minutos— analizó especialmente la cuestión de los derechos humanos y la no proliferación nuclear.

El propio Carter calificó posteriormente su encuentro con el militar argentino como uno de "los más productivos y francos".

Videla señaló a Carter que en su país "la guerra contra la acción subversiva está llegando a su fin y Argentina pasará una Navidad mucho más feliz".

Le aseguró además que su gobierno está en favor de la restauración de un sistema democrático similar al modelo norteamericano.

El Presidente Carter, por su lado, señaló que Videla le había dicho que Argentina "hará rápidos progresos sobre la cuestión de los derechos humanos e informará al mundo lo antes posible sobre la suerte de muchos presos políticos".

"Argentina —agregó Carter— enfrenta serios problemas porque hay represión a los derechos humanos y terrorismo. Pero es un gran país, un gran vecino nuestro. Tenemos grandes esperanzas de su pronta recuperación".

Según el mismo Carter, Videla es "un hombre con poder, sereno y franco".

Videla, posteriormente, se reunió con el ex secretario de Estado, Henry Kissinger, para dirigirse más tarde a Nueva York, donde recibió a una delegación de la colectividad judía. Estos dijeron luego que la entrevista había sido "satisfactoria, amistosa, feliz y útil".

Se negaron, sin embargo, a comentar la profusión que

WASHINGTON, 9 de septiembre. (AFP, AP y Latin)—El jefe de la junta militar de gobierno de Argentina, teniente general Jorge Rafael Videla, negó SIGUE EN LA PAGINA DOCE

existe en Argentina de publicaciones pro nazis y por ende, antisemitas.

El Día

Placet del Gobierno Argentino al Nuevo Embajador de México

BUENOS AIRES, 9 de septiembre (DPA).— El gobierno argentino concedió hoy el placet para la designación del almirante Humberto Uribe Escandón como embajador extraordinario y plenipotenciario de México en la Argentina.

El diplomático, nacido en noviembre de 1915, tiene antecedentes profesionales exclusivamente militares. En la actualidad se desempeña en la comisión de inspector general de la Secretaría de Marina de su país.

El Sol

Elevan en Buenos Aires el Precio de gas y Transporte

BUENOS AIRES, Argentina, 9 de septiembre (AFP).— Un aumento en el precio de los combustibles y el transporte urbano, que oscilaría entre 3 y 4 por ciento regirán a partir del 1.º de noviembre próximo en Argentina, anunciaron hoy fuentes económicas de esta capital.

El incremento, que en el caso de los combustibles podría adelantarse para fines de septiembre, está a consideración actualmente de los dos organismos competentes, que son las secretarías de Energía y Transporte y de Obras Públicas.

Según se indicó en aquellos medios especializados, el reajuste tiene que aproximarse a ese porcentaje para que los precios se ubiquen dentro de los valores internacionales, de acuerdo con la intención de las autoridades económicas que encabeza el ministro José Alfredo Martínez de Hoz.

Las nuevas variaciones podrían modificar otra vez las previsiones oficiales en materia de inflación para lo que resta de 1977, ya que el último aumento en el área —en agosto pasado— fue la causa principal de que el costo de vida en ese mes preparara al 11.3 por ciento, indican los expertos.

Peritos gubernamentales habían señalado a mediados de año que la tasa de crecimiento en esos valores oscilaría, hasta fines del 77, entre un 7 y 8 por ciento mensual, "salvo esporádicos picos" según la terminología utilizada por esos técnicos.

Empero el alza de agosto fue la mayor registrada desde mayo de 1976 y superior en un 50 por ciento a las previsiones del promedio 7 u 8 por ciento, calculado por los funcionarios del sector.

Informes oficiales revelan que el índice que mayor variación registró en agosto —incidiendo notoriamente sobre el aumento del costo de vida, que en los primeros 8 meses del año fue del 82.7 por ciento— fue precisamente el del transporte y combustibles, con 25.4 y 17.4 por ciento, respectivamente.